



INAUGURACIÓN DEL CURSO 2011-2012 EN LA UNIVERSIDAD DE BURGOS

Mateos descarta recortes en becas y profesores pero augura «sacrificios»

El consejero de Educación anuncia que las infraestructuras tendrán que esperar

• El rector, Alfonso Murillo, se comprometió a mantener el equilibrio presupuestario y pidió que el nuevo modelo de financiación universitaria garantice los recursos.

C.M. / BURGOS

Toda apretarse el cinturón también en el ámbito universitario. El consejero de Educación, Juan José Mateos, anunció ayer en la inauguración del curso 2011-2012 en la UBU que la Junta mantendrá los recursos humanos, las becas o ayudas a los alumnos y la investigación, pero a cambio habrá que hacer algunos «sacrificios», que pasan principalmente por las infraestructuras.

Mateos reiteró el compromiso del presidente Juan Vicente Herrera con las cuatro universidades públicas de la región, en un momento de «dificultades extremas», manteniendo las partidas para personal siempre que no se incrementen las plantillas.

«Habrá que hacer sacrificios, por ejemplo, con las infraestructuras. En el caso de la Universidad de Burgos están hechas una gran parte de ellas y las que no se han hecho tendrán que esperar. Tenemos que sacrificarnos, apretar los dientes y poner toda la carne en el asador con el trabajo individual. La suma de ese trabajo individual dará como resultado que podamos mantener nuestro objetivo, que es la enseñanza y la formación de los estudiantes y una investigación puntera», indicó el consejero.

En este sentido, subrayó el apoyo total de los rectores a esta propuesta de mantener las partidas para personal docente y de administración y servicios, siempre que no crezcan las plantillas. «Mantener es la clave hasta que vengan tiempos mejores y evitar así situaciones que están viviendo otras universidades», sentenció.

Por su parte, el rector de la UBU, Alfonso Murillo, se comprometió a mantener el equilibrio presupuestario e incluso lograr superávit en el próximo ejercicio para cumplir con los compromisos del plan económico firmado por la Consejería de Educación. Sin embargo, en su discurso recordó que con los mismos recursos se ha hecho un «esfuerzo enorme» para adaptar todas las titulaciones al Plan Bolonia, formar al profesorado en nuevas tecnologías y modificar las aulas para lograr una docencia más personalizada. «Nos

hemos visto obligados a hacer más con menos. El esfuerzo ha sido enorme, no bien conocido y, por ello, no reconocido», apuntó.

FINANCIACIÓN. Murillo reclamó que el nuevo modelo de financiación, que la Junta propondrá a las universidades para los próximos ejercicios, garantice los recursos que permitan atender los servicios de las universidades y aseguren su singularidad y especialidad. «Ninguna reforma verdadera de la universidad puede hacerse a coste cero. La UBU apuesta por el principio de suficiencia vinculado al de la eficiencia. Se debe promover una asignación de recursos que impulse la obtención de resultados, reduzca el porcentaje de recursos improductivos e incentive las mejoras en la calidad en los ámbitos consensuados», añadió.

No obstante, Murillo anunció que el equipo rectoral trabajará en la búsqueda de nuevas fórmulas de autofinanciación, que pasarán por una mayor relación con las empresas para dinamizar la transferencia de conocimiento.

Al acto acudieron representantes de todas las universidades de la región, entre ellos el rector de Valladolid, Marcos Sacristán, así como una vicerrectora de la Universidad de Alicante. Tampoco faltaron miembros de todos los ámbitos sociales, económicos y políticos de la ciudad y provincial.

El secretario general, José María García-Moreno, leyó la memoria del curso anterior y Eduardo Montero, la lección inaugural.

Más alumnos

La Universidad de Burgos ha logrado mantener su alumnado a pesar de la crisis. Un total de 2.214 alumnos se han matriculado por primera vez en alguno de los grados o másteres que oferta, lo que supone 152 más que el curso pasado. La cifra podría incrementarse en los próximos días debido a que la matrícula aún está abierta.

La UBU también crece en el cómputo total de alumnos con un total de 8.594, frente a los 8.450 del curso 2010-2011. El vicerrector de Ordenación Académica y Espacio Europeo, Manuel Pérez Mateos, mostró su satisfacción por estos datos dada la actual coyuntura económica. Los grados de Maestro son los más demandados, seguidos de Administración y Dirección de Empresas y Derecho.



El consejero de Educación, Juan José Mateos (i), y el rector de la UBU, Alfonso Murillo, abrieron la comitiva.



Numerosas autoridades asistieron al acto celebrado en el Aula Magna. / FOTOS: ALBERTO RODRIGO



La televisión por internet de la Universidad de Burgos retransmitió la ceremonia.

28 Premios Extraordinarios

Durante la ceremonia de apertura de curso se hicieron entrega de los Premios Extraordinarios de Bachillerato correspondientes al curso académico 2009-2010. Los premiados de la Facultad de Derecho fueron Lorena Álvarez (Derecho) y Estibaliz Ranero (Ciencias del Trabajo), mientras que de la Facultad de Humanidades y Educación lo recibieron Florentina Saiz (Pedagogía), Inmaculada Díez (Humanidades), Covadonga Juez (Comunicación Audiovisual), Ana Espildora (Educación Social), Jordán Torrientes (Terapia Ocupacional), Ana Juez (Maestro Primaria), Carlota Ibeas (Maestro Infantil), Cristina Pineda (Maestro Educación Especial), Marta Zapatero (Maestro Educación Musical), Raquel Cámara (Maestro Lengua Extranjera) y Pablo Pérez Cecilia (Máster de Profesor).

Los galardonados de la Facultad de Ciencias fueron: Javier García, Estela Álvarez, Pilar Munsuri y Laura Asturias, mientras que por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales lo recibieron Lorena Álvarez, Irene Rodríguez, Gadea García y Perla Morales. En el caso de la Politécnica recayeron en Rodrigo Gutiérrez, Víctor Díez, Cristina González y Rodrigo Melgosa. También recibieron el premio Miriam Leal (Enfermería), Ana Güemes (Relaciones Laborales) y Verónica Carcedo (Turismo).